Dr. Erwin Pröll

Landeshauptmann

Landtag von Niederösterreich

Landtagsdirektion

Eing.: 30.09.2009

zu Ltg.-334/A-4/79-2009

-Ausschuss

Herrn Präsidenten des NÖ Landtages Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 30. September 2009

LH-L-64/282-2009

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Ing. Gratzer betreffend "Ein Fest mit Freunden" Privatstiftung", Ltg.-334/A-4/79-2009, teile ich Folgendes mit:

Seit nunmehr 10 Jahren laden das Bundesland Niederösterreich und die NÖ Werbung, vertreten durch den Landeshauptmann und das für Tourismus zuständige Regierungsmitglied der NÖ Landesregierung aus Anlass der Sonnenwende zur traditionellen Schifffahrt durch die Wachau ein.

Weitere Mitglieder der NÖ Landesregierung werden nicht eingeladen.

Hintergrund der Veranstaltung ist, das von den Wachaugemeinden entlang der Donau äußerst attraktiv und ausschließlich durch freiwillige Helfer gestaltete Fest in dieser Form auch prominenten Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens näher zu bringen und es via nationaler und internationaler Medien weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt zu machen.

Auf der Einladungsliste befinden sich alljährlich auch ausgesuchte Reiseveranstalter und Filmproduzenten, die die Region und das Land in ein internationales Schaufenster stellen und es damit bereits zur höchsten touristischen Kategorie "Top Ausflugsziel" etabliert haben.

Als Rahmen des Festes fungiert das Ausflugsschiff "MS Austria" der Firma Brandner, welches im Vergleich aller zur Verfügung stehenden Anbieter als Einziges den Anforderungen gerecht und laufend top adaptiert wird.

Die Gesamtkosten der Veranstaltung belaufen sich auf rund € 60.000,- welche ausschließlich von Land und NÖ Werbung bestritten werden.

Mit besten Grüßen Dr. Pröll eh.